

VIAJE A IBIZA

Hoy es nuestro último día en el aula de la clase de español. ¡Por fin llegan las vacaciones! Cuando llegué a casa, escuché un ruido muy alto, debe ser el aparato para moler semillas. Mi hermana estuvo haciendo una mezcla para hacer una mascarilla. Más tarde preparó un arroz con mejillones para la cena. A mí me gusta ver las películas mientras como para aprender más español, pero esta noche mi hermana me pidió que apagara la televisión para organizar nuestro viaje de mañana.

Al día siguiente cogimos el autobús para ir al aeropuerto, había mucho ruido, por eso puse los auriculares para escuchar música. Cuando llegamos al aeropuerto cogimos el avión en dirección a Ibiza. Al llegar, fuimos a un hotel, usamos el ascensor para ir a nuestra habitación.

A la mañana fuimos al bosque y había muchos tipos de árboles, mientras caminábamos vimos una ardilla. A la tarde fuimos a la playa, jugamos en la arena con el balón, después fuimos a comprar botellas de agua y aprovechamos para buscar el aseo. Por la noche teníamos en nuestro calendario de viaje un concierto de música pop, nos preparamos y fuimos a ver este grupo famoso. Al llegar al concierto había guardias en la entrada que verificaban el nombre y el apellido de cada persona antes de entrar. El viaje fue precioso.

Sara Ouallam